
VA Schulte erklärt, dass das Betriebsergebnis der Städt. Kindergärten im Schul- 
Jugend- und Sozialausschuss vorgelegt wurde und berichtet über das Ergebnis. 
 
RM Eggerichs stellt fest, dass das Ergebnis den Zielvorstellungen entspricht. 
 
Auf Nachfrage von RM Sutorius nach dem Stand der Verhandlungen mit der 
evangelischen Kirche erklärt StR Müller, dass entsprechende Verhandlungen 
aufgenommen werden und hierüber regelmäßig ein Bericht gegeben wird. 
 
StR Müller berichtet, dass eine Aufstellung über die Auslastung der Kindergärten 
unterteilt nach Jahreszeiten nachgereicht wird. 
 
Der Bericht wird zur Kenntnis genommen. 


